
**BÉNÉDICTION D'UN COUVENT ET D'UNE CHAPELLE
DE PÉLERINAGE À ST MALO 29 JUILLET 1906.**

Durant la visite pastorale à St Malo Monseigneur l'Archevêque a confirmé 58 enfants; et Sa Grandeur a eu, en outre, la consolation de bénir solennellement le nouveau couvent dû à la générosité et, en grande partie, au travail manuel du digne curé de la paroisse, M. Noret, qui a, de plus, construit aussi, à ses frais, et sculpté de ses mains, trois jolis autels en bois dont il a fait don à l'église!

Le couvent est une construction importante mesurant 42 par 38 piedset qui vaudra bien \$8 000 piastres quand il sera terminé.

L'apôtre St Paul faisait des tentes; nos prêtres missionnaires bâtissent souvent des églises, des presbytères, des couvents, et même des édifices plus humbles.

Quoi de plus honorable et de plus méritoire !!

C'est aux Filles de la Croix, dites Sœurs de St André, de la Puye, près Poitiers, France, que le couvent sera confié afin qu'il devienne leur: " Chez nous du Manitoba " Le nom de St.-Malo leur rappellera, en outre, le doux pays de France.

Ces excellentes religieuses sont chargées, depuis un an, de l'école paroissiale de St Malo à la grande satisfaction de la population. Déjà, tout le monde constate les progrès faits par les enfants tant pour l'anglais que pour le français.

UNE CHAPELLE DE PÉLERINAGE. — Dans l'après-midi du dimanche, 29 juillet, Mgr l'Archevêque s'est rendu processionnellement, en chantant les vêpres, à la nouvelle chapelle dédiée à Notre Dame de Lourdes et construite par M. l'abbé Noret, à dix minutes de marche de l'église, sur les bords de la Rivière-aux-Rats, au dessus d'une " petite grotte de Lourdes " à une hauteur de 50 pieds du rivage. — Le site est ravissant. La solitude, les grands arbres donnant de frais ombrages; le murmure des cascades de la petite rivière, et le pieux sanctuaire avec ses nombreuses statues; tout porte au recueillement et à la prière.

Après le chant du " Magnificat " Monseigneur a béni la chapelle et les statues et il a adressé la parole à une foule nombreuse de paroissiens de St Malo auxquels s'étaient joints une nombreuse population de catholiques de St Pierre conduite en pèlerinage par leur digne curé, M. l'abbé Jolys accompagné